



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2013

P115103

Anzug Lorenz Nägelin betreffend elektronische Lohnabrechnung beim Staatspersonal

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lorenz Nägelin abzuschreiben.

Begründung

Die Berechnung der Kosten für den verschlüsselten und passwortgeschützten elektronischen Versand der Lohnabrechnungen hat ergeben, dass im Vergleich zum postalischen Versand mit Mehrkosten zu rechnen ist. Neben dem elektronischen Versand der Lohnabrechnungen müssten mindestens sechs Mal pro Jahr Lohnbeilagen (z.B. die Mitarbeitendenzeitschrift „BS intern“) weiterhin postalisch zugestellt werden.

